

Weine nicht weil ich gestorben bin,  
sondern lache weil ich gelebt habe.

Ellikon, im Dezember 2014

## Herzlichen Dank

für die vielen tröstenden Worte und Umarmungen, die zahlreichen  
Karten und Spenden, für die schönen Blumen und die grosse  
Anteilnahme und Zeichen des Mitgefühls, welche wir beim  
Abschied von

# Notker «Hermann» Mäder

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Dr. Christoph Graf für den Beistand.
- Herrn Pfarrer Wey für die schön gestaltete  
Trauerfeier und die tröstenden Worte.

Die Trauerfamilie